



Pasar Seni Siap Tampung Produk Usaha Kecil

YOGYAKARTA — Pusat Seni dan Kerajinan Yogyakarta siap menampung produk para pengusaha kerajinan serta usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM). Para pedagang yang diprioritaskan adalah pedagang menengah ke bawah yang memiliki produktivitas tinggi untuk menempati sekitar 260 kios yang didirikan di bekas terminal Umbulharjo.

“Kami mengutamakan pedagang yang tidak punya gerai, tapi produktif dan punya banyak jaringan,” kata Sugeng Daryanto, Kepala Bidang Perdagangan Dinas Perdagangan, Industri, Koperasi, dan Pertanian Kota Yogyakarta, kemarin.

Menurut rencana pemerintah, pedagang yang ada di Pusat Seni bisa memamerkan produk sekaligus memproduksi di tempat yang disediakan tersebut.

Sugeng menambahkan, untuk menarik para pengunjung, akan ditonjolkan *night market* (pasar malam), dibuka klinik informasi dan bisnis secara *online*. Selain itu, Pusat Seni dan Kerajinan tersebut akan buka selama 24 jam, sehingga diharapkan akan menjadi daya tarik tersendiri.

“Yang datang di Pasar Seni tidak melulu sebagai konsumen, tapi juga bisa mendapatkan informasi tentang berbisnis dengan teknologi informasi,” kata dia.

Pembangunan Pasar Seni dan Kerajinan, yang menempati area bekas terminal lama Umbulharjo, diperkirakan membutuhkan anggaran biaya sekitar Rp 40 miliar. Pembangunan ini akan dilakukan secara bertahap. Untuk tahun ini, dialokasikan anggaran Rp 16 miliar, dengan perincian masing-masing Rp 3 miliar dari dana anggaran pendapatan dan belanja negara, yaitu dana dari Departemen Perdagangan, dan Rp 13 miliar dari dana Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Kota Yogyakarta.

“Rencana pembangunan Pasar Seni pada tahap awal akan dilakukan pada Juni 2009,” kata Wijayanto, Kepala Bidang Pemanfaatan dan Penilaian Ekonomis Aset Daerah Kota Yogyakarta

Pasar Seni tersebut akan menempati lahan seluas 16 ribu meter persegi dengan luas bangunan mencapai 11 ribu meter persegi. ● MUH SAYIFULLAH

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005